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Stimato Sindaco, onorevoli Municipali, gentili colleghe e colleghi, 

 

le persone che mi trovo qui a rappresentare cercano il contatto, non la tecnologia.  

Per questo,ritengo impoverente un sistema didattico basato su delle audio guide (futura spazzatura 

tecnologica): molto più arricchente sarebbe poter contare su delle persone.  

In gruppi più numerosi di tre individui, si è dimostrato impossibile seguire una audio guida per un 

tempo prolungato. A Napoli hanno utilizzato degli ex detenuti come guide, noi abbiamo a 

disposizione il sapere di molti anziani che si presterebbero con orgoglio a fungere da guida per il 

loro paese (il fattore finanziario, qui come in molte altre questioni, è davvero un falso problema), 

abbiamo molte persone ben compensate in Assicurazione Invalidità, abbiamo disoccupati e altre 

fasce di popolazione che sarebbero onorate di poter servire il loro paese. Il costo sarebbe molto 

inferiore, e il progetto sarebbe fonte di attrattività e davvero degno di una città slow.  

Inoltre, faccio notare che molta della cartellonistica già installata è inutilizzabile per i disabili e che 

i costi di manutenzione negli anni a venire non sono da sottovalutare. 

 

 

Claudia crivelli barella per i Verdi 

 

 

 

 


